

## Tingkatkan Partisipasi Masyarakat, KPU Jeneponto Gencar Sosialisasi Pendidikan Pemilih Melalui Cafe Demokrasi

Syamsir, HR - [JENEPONTO.HALUANINDONESIA.COM](https://www.haluanindonesia.com)

Jun 29, 2024 - 23:40



*Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto gencar melaksanakan sosialisasi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat melalui Cafe Demokrasi.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Menjelang pesta demokrasi Pemilihan kepala daerah (Pilkada) Gubernur- wakil Gubernur dan Bupati - wakil Bupati yang digelar serentak pada 27 November 2024 mendatang. **Komisi Pemilihan Umum (KPU)**

Kabupaten **Jeneponto** gencer melaksanakan Sosialisasi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat melalui **Cafe Demokrasi**.



Kegiatan yang berlangsung khidmat ini, bertempat di Cafe Daeng, tepatnya jalan poros Kelurahan Benteng, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto, Sabtu (29/6/24) malam sekira pukul 19.00 WITA.

Pada kesempatan tersebut hadir, Ketua KPU Jeneponto, Asming dan anggotanya, Divisi Sosdiklih, Parmas dan SDM, Hasrullah Hafid, Divisi Hukum dan Pengawasan, Ilham Hidayat, Divisi Teknis Penyelenggaraan, Arifandi, Kasubbag Teknis dan Hupmas, Rahmat serta Staf Sekretariat KPU Jeneponto.



Selain itu, turut hadir juga Eks Komisioner Bawaslu Jeneponto Hamka selaku narasumber, Panwascam Bangkala, Kepala Desa/Kelurahan, PPL, OKP, tokoh agama, tokoh perempuan, tokoh pemuda, badan adhoc PPK dan PPS se-Kecamatan Bangkala serta para pemilih pemula.

Ketua KPU Jeneponto, Asming menyampaikan beberapa hal penting, diantaranya, tentang waktu pelaksanaan Pemilukada, jenis pemilihan dan jumlah surat suara yang akan dipilih pada Pilkada Serentak Tahun 2024.

Selain itu, Asming juga menyampaikan tujuan dilaksanakannya **sosialisasi** tersebut untuk mengedukasi masyarakat agar bagaimana partisipasi pemilih meningkat di Kabupaten Jeneponto.

"Jadi salah satu program yang dilaksanakan oleh KPU Jeneponto sambil kita ngopi bareng bersama dan diskusi soal pemilu," jelasnya.



Di tempat yang sama, Divisi Sosdiklih, Parmas dan SDM, Hasrullah Hafid menambahkan bahwa, melalui program **Cafe Demokrasi** ini diharapkan agar partisipasi masyarakat meningkat di **Pemilukada 2024** ini.

Hasrullah juga mengajak kepada para tamu undangan yang hadir untuk menjadi mitra/agen KPU Jeneponto dalam meningkatkan partisipasi pemilih dalam menggunakan hak pilihnya pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

"Kita yang hadir malam ini menjadi perpanjangan tangan KPU Jeneponto dalam menyebarkan informasi kepiluan kepada anggota komunitasnya ataupun keluarga serta masyarakat sekitar khususnya di Kecamatan Bangkala," harapnya.

"Sosialisasi ini sebagai bentuk edukasi kami. Tentunya semoga program ini bisa meningkatkan partisipasi pemilih kita nantinya," tambah Hasrullah.

Kegiatan sosialisasi ini ditutup dengan sesi tanya jawab (diskusi) serta membagikan souvenir kepada pengunjung cafe yang mengajukan pertanyaan. (\*)